



7月24日(木) ぱんだ・ほし組 保育ドキュメンテーション

ほし組とぱんだ組がお隣になって約3週間が経ち、
子ども達のほうから「一緒に遊びたい！」とリクエストしてくれるようになりました。
部屋をオープンして遊ぶ機会が増えたことで、こんなかかわりが見られていますよ😊



ほし組さんから

いらっしゃいませー！
アイス屋さんに
来てくださいー！

のお誘いが💡



行ってみると…
たくさんのアイスがありました 😊



どちらから
食べようかなあ ❤️

メニューから好きなアイスを選んで注文すると…



「買ったらテーブルで
食べるんだよ！」

と、Hくん。 実は、、、



前日、夕方のホームクラスで
年長組のドーナツ屋さんでお買い物した際に、

買ったものは、
テーブルのところで
座って食べてね！



と、教えてもらって食べたのをしっかり覚えていたようで、
“アイスも同じように座らなきゃ！”と思ったようです 😊

ちなみに…

ドーナツ屋さんではこんな姿が♡

おいしい～♥



お金を払ってのやりとりも!



ジュースも飲んだよ！

お客様役を楽し
んだ後は、ほし組
に交ざってアイス
屋さんに変身！
お兄さんお姉さん
達に刺激を受け
て、遊びが変化し
ていきました 😊

いらっしゃいませー！
どれにしますか？ 😊



山盛り
アイス
でーす！



ほし組の遊びは新鮮で魅力的！ “やってみたい！”と真似したり、挑戦したりするばんだ組の姿が増えてきました♪

ペンでのお絵描き



ブレスレット作り



桶を使って



コロコロ転がるの
おもしろい！

一方ほし組も、遊んでいくうちにばんだ組の面倒を見たり、「一緒にやろうよ！」と誘ってくれるようになりましたよ♥

みんなで並んで
進みます！

道路作り係も
います👉



手つないで
あげるね！



自然なかかわりを見ながら、素敵な関係性ができてきたな♥
と嬉しく思っている担任達です😊
期間限定のお隣ではありますが、
これからもこのかかわりを大切にしていけたらと思います✿